BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Landtag 18. Wahlperiode

24.01.2013

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

## Sterblichkeitsrate bei akuten Herzinfarkten

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat, dass im Land Bremen gemäß dem Deutschen Herzberichts 2011 die stationäre Sterblichkeit je Einwohner bei akuten Herzinfarkten im Bundesvergleich am höchsten ist?

Zieht der Senat aus diesen Ergebnissen Rückschlüsse auf die Qualität der stationären Versorgung von akuten Herzinfarkten im Land Bremen und wenn ja, welche?

Welche Auswirkungen wird, nach Ansicht des Senats, die Einführung zusätzlicher stationärer Angebote im kardiologischen Bereich auf die Sterblichkeitsrate haben?

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU